



Dr. Wolfgang Raussen (46), Orthopäde aus Bockenheim

Foto: Pressefotografie Storch, Bad Hg.

25.11.2014 — 10:00



Frankfurt – Frankfurter und Touristen verraten BILD, was sie an der Finanzstadt lieben. Und was sich schleunigst ändern sollte. Heute: Dr. Wolfgang Raussen (46), Orthopäde aus Bockenheim

Was ich an Frankfurt liebe

- ▶ dass es so viele hochklassige Sportvereine gibt
- ▶ dass man mit seiner Familie unendlich viele tolle Sachen unternehmen kann
- ▶ die vielen Konzerte, Ausstellungen, Festivals, Veranstaltungen, Straßen- und Stadteilfeste

...und was nicht

- ▶ dass viele Familien händeringend einen Kindergarten- oder Hortplatz suchen
- ▶ dass das Mainufer nicht ausreichend "gastronomisch erschlossen" ist
- ▶ dass der Goetheplatz den Charme eines kalten Maschinenraums hat. Ein oder zwei schöne Cafés würden dem Platz gut tun